



Protokoll zum 2. außerordentlichen Plenum des Allgemeinen



Protokoll zum 2. außerordentlichen Plenum des Allgemeinen Studierendenausschusses der Legislatur 2024/25

<u>Datum</u>	<u>Beginn</u>	<u>Ende</u>	<u>Ort</u>
21.08.24	14:08	15:57	Großraumbüro
<u>Redeleitung</u>		<u>Protokollführung</u>	
Felix Pestke		Levin Hasselmeyer	

Anwesenheit

Vorsitzende:	Levin Hasselmeyer, Felix Pestke, Till Soerensen-Siebel
Referent*innen mit Stimmrecht:	David "Dave" Bachmann, Laetitia "Laeti" Franzke, Leander Bramorski
Referent*innen ohne Stimmrecht:	
Autonome Referent*innen:	
Gäste:	Tim Heider, Aaron Weiß

TOP 1: Begrüßung und Regularia

Der Vorsitzende Felix eröffnet die Sitzung um 14:08 Uhr.
Felix stellt fest, dass wir mit 7 stimmberechtigten vom Studierendenparlament
gewählten Referent*innen beschlussfähig sind.
Levin wird als Protokollant vorgeschlagen und bestätigt.
Die Tagesordnung wird wie folgt vorgeschlagen und angenommen:

1. Begrüßung & Regularia
2. Anträge
3. Ersti-AG Berichte
4. Berichte & Projekte

Studierendenausschusses der Legislatur 2024/25

<u>Datum</u>	<u>Beginn</u>	<u>Ende</u>	<u>Ort</u>
21.08.24	14:08	15:57	Großraumbüro
	<u>Redeleitung</u>	<u>Protokollführung</u>	
	Felix Pestke	Levin Hasselmeyer	

Anwesenheit

Vorsitzende:	Levin Hasselmeyer, Felix Pestke, Till Soerensen-Siebel
Referent*innen mit Stimmrecht:	David "Dave" Bachmann, Laetitia "Laeti" Franzke, Leander Goecke, Oliwer Bramorski
Referent*innen ohne Stimmrecht:	
Autonome Referent*innen:	
Gäste:	Tim Heider, Aaron Weiß

TOP 1: Begrüßung und Regularia

Der Vorsitzende Felix eröffnet die Sitzung um 14:08 Uhr.
Felix stellt fest, dass wir mit 7 stimmberechtigten vom Studierendenparlament
gewählten Referent*innen beschlussfähig sind.
Levin wird als Protokollant vorgeschlagen und bestätigt.
Die Tagesordnung wird wie folgt vorgeschlagen und angenommen:

1. Begrüßung & Regularia
2. Anträge
3. Ersti-AG Berichte
4. Berichte & Projekte
5. Wohnheime
6. Termine & Sonstiges

Felix wird als Redeleitung vorgeschlagen und bestätigt.
Felix stellt fest, dass form- und fristgerecht für ein außerordentliches Plenum
eingeladen wurde.

Das Protokoll vom 1. außerordentlichen Plenum wurde im Umlaufbeschluss ohne
Anmerkungen beschlossen.

TOP 2: Anträge

Titel des Antrags: Ersti-Taschen 2024/25

Antragsnummer: 2024/II/70/fin

Antragsteller*in: Felix Pestke

Antragstext:

Für die Taschen für die Erstsemester in Höhe von 2500 Stück wird Geld benötigt. Bei einer Kalkulation von etwa 1,50€ pro Tasche werden ca 3750€ benötigt. Um ein wenig Puffer zu haben wird der Antrag hier etwas höher angesetzt.

Antragshöhe: 4000€

Diskussion zum Antrag:

Ja: 7 Nein: 0 Enthaltung: 0

Titel des Antrags: Ersti-Broschüre 2024/25

Antragsnummer: 2024/II/71/fin

Antragsteller*in: Felix Pestke

Antragstext:

Für die Broschüren für die Erstsemester in einer Auflage von 2500 Stück wird Geld benötigt. Bei einer Kalkulation von etwa 1,00€ pro Broschüre werden ca. 3750€ benötigt. Um ein wenig Puffer zu haben wird der Antrag hier etwas höher angesetzt.

Antragshöhe: 2700€

Diskussion zum Antrag:

Ja: 7 Nein: 0 Enthaltung: 0

TOP 3: Ersti-AG Bericht

Offene Fragen:

Vicky fehlen Infos für die Beutel. Die entsprechenden Menschen werden daran erinnert.

Dave: Beutel brauchen vermutlich 5-7 Tage Lieferzeit.

Levin: Wie viele Beutel sollen bestellt werden? 2000 oder 2500?

- Es sind aber schon circa 2500 Goodies angefragt.
Felix fragt dafür aber auch nochmal bei Frau Buch nach für die Einschreibbezahlen.

Felix: Gutscheine: BHC will Gutscheine per Flyer mitgeben.

Termine: Ende September: 23., 27. oder 28. September?

Wie koordinieren wir am besten das Taschenpacken?

Logo Flinta fehlt, Datum Stupa Wahl, bleibt die Fachschaftsseite? -> Fachschaften sagen ist nicht notwendig, wenn dann lieber kurz Fachschaften beschreiben und QR-Code zu Uni-Seite. – vlt unter Senat?

Eigener Flyer für den AStA-Shop? -> Umfrage dazu ist in der Ersti-Gruppe.

Leander und Laeti verlassen um 14:23 das Plenum

Aaron ist da, um über die Flunkyball-Meisterschaft in der O-Woche zu reden:

Er fragt, wegen der Kühltruhe – am besten Marcel schreiben.

TOP 4: Berichte und Projekte

Tim fragt nach, wegen dem Bitburger-Sponsoring für das Ersti-Festival und ob wir von unserer Seite dazu noch Fragen haben. Die Auflagen für das Sponsoring sind gering und wir sollen für sie den Vertrag abschließen, da wir eine Steuer-ID haben. Es gibt aus dem Plenum keine Bedenken mehr.

Wegen einer technischen Störung muss die Sitzung von 14:42 bis 15:00 unterbrochen werden. Tim und Aaron verlassen das Plenum.

Presse:

Dave berichtet:

Neues Design für die Ersti-Tüten, Vorschläge an Dave.

Finanzen:

Oliwer berichtet: Der Haushalt wurde im Stupa beschlossen und ein Nachtragshaushalt wird erarbeitet.

Vorsitz:

Levin, Till und Felix stellen vor:

Felix aus dem Stupa: Mit dem Haushalt wurde außerdem ein Beschluss zur Aufhebung unserer AE-Erhöhung beschlossen. Eigentlich ist allerdings der Haushalt ein sehr sparsamer und wir werden vermutlich mehr Geld haben. Felix schlägt vor, dass die AE-Erhöhungsaufhebung aufgehoben wird, da wir vermutlich doch einen besseren Haushalt haben werden.

Till: Unding, die AE zu kürzen. Die AE gibt uns eine minimale finanzielle Sicherheit und die anzugreifen ist sehr problematisch. Levin schließt sich dem an. (sehr lange Ausführung dieses Punktes).

Im Stupa wurde auch über die hohen Kosten des AStA-Shops gesprochen. Das Plenum wünscht sich hierzu einen Stupa-Beschluss.

Außerdem wurden die hohen Kosten der Krabbelgruppe angesprochen.

Deutschlandsemesterticket: Treffen mit WSW Anfang September und dann vermutlich Unterschrift der Änderungsvereinbarung.
Hierzu noch Fragen von Dave zum Solidaritätsprinzip und Ticketrückerstattung.

TOP 5: Wohnheime

In der kleinen Runde nicht so sinnvoll, dennoch einmal kurz hier die verkürzte Thematik:

Es gibt Stalkingfälle an den Wohnheimen und es fühlen sich viele Personen in den Wohnheimen unwohl. Nach Stand Montag wurden noch keine Anzeige gestellt.
Pear-Group-Treffen? – Reaktivierung der Stalking Gruppe aus verganginem Jahr?
Ansonsten an HoPo-Soziales und Feministisches Referat für FLINTA* vertagen? – Kontaktaufnahme an Wohnheimgruppe, was sinnvoll wäre?

TOP 6: Termine und Sonstiges

29.08. Queerer Poetry Slam
04.09. Einweihung mobile Frauen*beratung
14.09. CSD
17.10. Hörsaalslam

Hygiene und Sauberkeit:

Wegen 5 Personen vertagt – Till räumt aber auf und putzt ganz viel.
Idee: Putzplan – jedes Referat muss einmal putzen?

Felix schließt das Plenum um 15:48 Uhr.

(Redeleitung)

(Protokollführung)